表彰状

あなたはこのたびの取り組みにより

本学園の発展に寄与されました 学園創立記念日を迎えるなあたり

心が感謝の意を表しことに 記念品を贈り表彰いたします

令和6年4月21日

学校試入甲南学園

理事長 長坂 悦敬

田中雅博殿

(キッズフェスティバ

理由のご説明がなされ、

南学園の発展に大きく寄与

にたくさん椅子が並んでい

ほとんどはグル

内容は書かれていません

理事長からの挨拶の中

最初に私の場合の表彰

されました。 ん中に誘導され、

先日写真が届

きました。

以上で、

表彰状には具体的な功績

影となり、私は最前列の真釟三郎像の前で記念写真撮

今年の表彰は、功績表彰

名が挨拶を行いました。 員代表1名と事務職代表1 いさつし、勤続表彰は、教

著な業績ということになっ 行(教育、研究)に関し顕

ています。

の場合は、

 $\widehat{2}$

職務の遂 私

績表彰は一人ずつ全員があ 彰状授与があったあと、

Ŕ

ショックだったという

ことを言われていました。

表彰式が終わったのち

学園創立者である平生

表彰式は、一人ひとり表

功

ましたら、理事長も副学長

度で退職ということを述べ

もありましたが、

私が今年

という該当条件があり、

には4つのうちのいずれか

規程を見ますと、

功績表彰

合わせても最高齢のようで

報学部への今後の期待の話

高齢の方はなく、

私は両方

したが、その中で、

知能情

た。20年ですから私よりも

表彰は十数名の方々でし の方々)でした。永年勤務

学長はこの日不都合で、

したというご説明でした。

学長の高先生が挨拶されま

勤務表彰が行われますが、

立記念日です。 前後に、功績表彰、

記念日です。毎年その日4月21日は甲南学園の創

2

http://carnation.is.konan-u.ac. 甲南大学知能情報学部田中研究室

ほぼ

2 4

5月1日発行

ものの、 のときに、プログラムの修 う連絡をもらっていて、こ のご要望でそれに対応した 正をおこなったものに差し に1つ「学環」が追加にな と記念撮影をしました。 図書館に行き、 折しも、今年度から学部 先日、図書館職員から 不具合があるとい 職員の方

替えました。 歴史の重みを強く感じるこ こうして表彰を受ける 105年という学園の あまり意識しな

今回、

いう感慨もありました。

ます) (実際の挨拶は多少異なり

を作ったことに対して、 ライブラリの入館システム 図書館やサイバー 歴

本日は誠にありがとうご

はり感慨深いものがありま際に表彰をうけるのは、や はここでの仕事になったと ありませんが、こうして実 いうちに自分の人生の大半 日頃、表彰などとは縁が

的簡単なものです。当初は、過を確認するという、比較 おりましたが、とりあえず 館も含めたものを想定して 複数のゲー システムとしましては、 Dカードで人物の確認を レーザーセンサーで通

なので、 うことで作ったシステムでがつくりましょうか」とい まめぐってきたと考え、「私 ができるチャンスがたまた持っておりましたが、それ を残したいという気持ちを ておりました。一方で、私られ、どうしようかと考え らにその年度限りでの定年 年7月で丸25年を迎え、 甲南勤務が2024 何か形になるもの

11月からはサイバーライブ

基本部分を作ろうと考えて トへの対応や退 は百回近く足を運び いただき、都合、

まくいっていなかった実 なかバグが取り切れず、 と思っていましたが、 中に学長のご見学もあり、 でには実稼働できるだろう の前でシステムのご説明 ます。図書館の皆様の 不安に思われたことと思 したときには、昨年の春ま うちに現在に至っておりま 昨年12月に、 理事長、学長、皆さま

づきのコメントやご要望 うか 験 ムを使ってもらえるという ことは本学の教員と管理運

連営に教員が作ったシステ どいいことに、この場所を いう経緯もあり、その経験 いています。私が退職後も、 ていますが、日ごろの大学 仏の実験室化させてしまっ 映場にさせていただいたと **追かせていただき、私の実** KoRoというロボットを ねります。 **動き続けるものと期待して** ソリでも同じシステムが動 図書館入り口は、以前、

たのかなと感じました。 ればそこで終わってしまう 南人」を語れる資格ができ ことができ、非常にうれし たことは大きな自信にもな なずっと動いて当たり前の 書ける材料だけ実験ができ 彰を受け、私もようやく「甲 も、こうして表彰も受ける のが常ですが、今回のよう く思っています。今回の表 りました。さらに、 システムを作ることができ 研究では、論文を 図らず

を始めてからは、 2めてからは、非常に安8月に図書館で実稼働 営される皆様との距離の近 ざいました。





を頂きました。

大きな問題を3つ挙げてく

Copilotに

今日の話題について聞きました

されています。

は取り壊されることなく残

くの旅館が閉鎖され、一部

CopilotV円安の問題は確

かに大きな影響を及ぼす可

が廃虚と化しています。 光客で賑わっていた温泉街 温泉地域の衰退:かつて観

多

どうですか。

大きいかなと思いますが

が分かりました。これは前の企業が集中していること

の分析によると、今年の賃

てみます:

輸入コストの増加:

深い問題の存在がありま安の背後には日本経済の根3. 日本経済への影響:円

B

賃上げの動き:内閣府

の主な影響をいくつか挙げ

能性があります。

以下にそ

に高く感じることがありまする国々の物価が通常以上

きであれば、ドルを通貨と

価値が低くなっていると

ドルの価値に比べて円

上げ率は5%近辺に3割強

現したことを示していま 年よりも高い賃上げ率が実

採算が悪化する可能性があ

直接投資の拡大が拡大する

これは、

ガ

方で、

海外企業による対

私の2回

ガソリンなどの

業の輸入コストが上昇し、

原材料を輸入に依存する企 安が進むと、エネルギー

例えば、中長期で見た

国内企業による対外

田中の

C o p i l

評価:★★★☆☆

CopilotV本日の話題にな

補欠選挙が行わ

その結

から、

食料品にも影響し

っており、

へ の

成

長期待の低さがその

ネットでの円売り要因にな

内直接投資は低迷が続き、

島根1区、

長崎3区の 衆院東京15

生活基盤に関わるエネル

っている大きな問題を以下

3つ挙げます

営に影響を与える可 果は岸田文雄首相の政権運

海外旅行のコスト増:

な

って

ると考えら

れ

「高校のミニ同窓会をしま_

田中教授、卒業の高



市の山口高校です。 私の卒業した高校は、 阪神 Ш 地区在住 くて、 通勤) (私は在住ではな の友人が、 数

栃木県日光市の鬼怒川

V 私は、

円安の問題が最も

くなる点もデメリットで 円安は海外旅行に行きづら

あります。

程度開いています。最初は、 名が岡本で行ったのです 3回目を開きました また新しいメンバーを加え 2回を昨年開き、 26 日 r a c h i c i 」で、 垣根を超えた同窓会があ 甲子園近くのピザ屋「T そのメンバーが加わっ 関西にはもともと学年 少し人数を増やして第 同級生2人の、 (金) に集まり、 今回は、 計 3 写

張感もなく、 2回目だったりすれば(松 中で会っていたり さすがにもとのままとは いところでしょうね。 れるというのが同窓会のい きませんが、それでも、途 半世紀です。50 高校の時 あるいは、この会で クラスが別で、 もう、 高校時代に戻 初対面の 年経つと、 (田原 面識

からはちょうど 今回は、 数が少ないですが、これく でき、それで話が盛り上が 田君のパイロット時代の話 ちょうどいいと感じます。 窓会というにはちょっと人 るというのも、 がなくても、こういう会で の話で盛り上がりました。 世界の山に登った、光田君 に花が咲きました。前回 を全員ですることができ、 らいの人数なら、 いところだと思います。 会えば、すぐに友人にな その日のトピックが 初めての参加の沖 全部の話 同

そも、 学生は、年賀状もあまり出 続いたそのもとは、年賀状 いますから、 してなさそうですし、そも が、今の時代の高校生や大 介であったりと、様々です であり、別の友人からの紹であったり、高校の同窓会 って面白いと思います。 50年を経て、つながりが 名簿がほぼ消滅して 50年後にでき

| っていたほうがい 心いますね。かどうか、 うがいいですっながりは保

わってしまったら皆さん交ばならないのと、試合が終ちょっと遠方に帰らなけれ はないので)。会は、私が、 通 (私は野球の試合が好きでを過ごすことができました 流したりせず、 でテレビやラジオで試合を の名前にも関わらず、 試合が行われて (そういうことを考えての 機関が大変そうなので 楽しい時間 いるところ

間の短めのディナーでしたことかどうかは不明)2時 えるようなものをぜひとも 話も出ました。岡山県なら、 む、度が、 企画したいと思っていま 皆さんに、喜んで来てもら か、岡山市内でやるか、 県北の大自然の中でやる えなければなりませんが、 岡山県でやろうというそして、来年は私の住 今年度にもう1 だったと思います。

今年は前半と後半に完全に

しょうか。とはいっても、 ように過ごしておられるで

皆さんは大型連休をどの

別れていて、

前半の3連休

最後の月曜日は授業日

はありません。 であり、その評価は容易でうに、円安の影響は多面的 があるため、メリットとな 況や視点によります。 う。ただし、その影響は状 って、 の企業や個 円安は輸出が増える可能性 ば、 本経済全体に影響を及ぼす る場合もあります。このよ 大きな問題と言えるでしょ 可能性があります。したが これらの影響は、 輸出業者にとっては、 円安の問題は確かに さらには 例え

われも、授業に支障がないになっていますから、われ 休講は必ず補講をすること 授業も4連休となっていま 昨今、









前半には、 に行ったりしています。 ように、日時を選んで出張 姫路市自然観察 とりあえず

がよく出るとのことで、 れ以外にも、 も頻繁に出ると聞き、 残念ながら会えませ



生成AIの概要と利用法」 巾シルバーカレッジで講義 5 月 17 田中教授、神戸

る老人の独り言でした。

いることに焦りを強く感じ か。社会全体が老人化して

みようと思ったのです。 しないので、 わった鳥がいるような気が を歩いていますが、 けました。 日 場所を変えて 頃、 岡山の 特別変

私が撮影するのは 森に向かって歩 姫新線の余部駅で降り、 さっそく田んぼの中に が数羽いました。 いてい 初めてで た

そのあとはウグイスが撮 ただけで、 待を抱いてしまいました。 でした。 らしき鳥もいて、 した。そのあと、 (キツツキの仲間) がいま すぐに森の入り口に到 歩き始めたら、 あとは収穫なしはウグイスが撮れ 大きな期 シロハラ コゲラ

という有様。

学生諸君にと

っては、普通の土日と同じ

から6日(月)は、

と、春の農作業をたくさん

までのものであり、現在の

日付に関する情報を提供す

私の情報は2022年1月 り、「申し訳ありませんが、 有名なChatGPTでは、予想通 すると思いました。もっと 議院補選の結果だけが該当

い、満足感が高い連休前

のニュースやトレンドに関 ることはできません。最新

する情報は、信頼できるニ

3 目

文科省の指導で、

さんの話では、「ヤマドリ」 に期待をして歩いたのです 途中で立ち寄ったネイ 森の中で話をした常連 センターの職員さ 「キビタキ」



定

山歩きも

田中の記事ばかりとなり、

との飲み会、山歩きなど、

中の学内表彰と、昔の友人

今回の田中研新聞は、

恐縮です。学生諸君も、載

せてほしい記事を送ってく

ださいね!

Щ

せました。

折しも、

昨日ドル円相場

tとのチャットの結果を載

その中で、Copil

^{廻ごし、JR、新幹線で帰} ィモの畝を盛り上げたり に肥料をやったり、 ~の収穫や、多くの夏野菜 ルテンの畑に行き、絹さ 七の途につきました。 付ちの良い山歩き2時間を みにしておきましょう。気 27日と29日は、クライン ジャガ

日のニュースかと言われた

ら疑問を感じる話です。衆

るニュース、2つ目は、今

んが)ピンボケと感じられ

泉の方には申し訳ありませ すが、1つ目は (鬼怒川温 それを期待して、

スと私は感じていたので、 ので、これは大きなニュー が1ドル160円を超えた

っている問題を聞いたので

することをお勧めします。 と返ってきました。

のニュースサイトから入手

ュースソースやオンライン

千円、浴槽もないホテル1 味いラーメン1杯が2~3 に行ってみると、不味い不 う程度の影響ですが、外国 ります。日本国内だけでは、 「外国人が多いなあ」とい それにしても、最も円が

たことに対して、学生は何 ね!とよくわかります。日 高かった頃は80円台という 本人がこれほど貧乏になっ るので、我々、貧乏人なの 時期もあり、隔世の感があ も感じていないのでしょう 泊が2~3万円だったりす